

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 390

Vom **18.10.2016** von **14:25** bis **15:46** Uhr

Sitzungsleitung: **Sebastian Lukas Hauer**

Protokoll: **Hendrik Reichenberg**

Beschlussbuch: **Moritz Pfalzgraph**

Anwesend:

Alexander Brockmann	Cordt von Egidy	Dino Kussy	Felix Thran
François Hoffmann	Hendrik Reichenberg	Jakob Vogt	Jasmin Selchow
Julian Hankel	Lena Krieg	Moritz Pfalzgraph	Philipp Dittrich
Rico van Endern	Sebastian L. Hauer		

Verspätet:

Hendrik Klöß (E)

Abwesend:

Daniel Korner (E) Dennis Ochocki (E) Inessa Azizova (E)

Gäste:

Anna Miller	Fabian König	Hendrik Fuchs	Julia Wucherpennig
Marius Möller	Philip Molares	Tarek Stelzle	Tilman Vatteroth

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	3
5	Berichte aus der O-Phase¹ / BCI²-Party	4
6	Tresor & Schließsystem	5
7	Geldkassetten & Kaffeekasse	5
8	Kiosk	6
9	Newsletter	6
10	Sonstiges	6

1 Orientierungsphase

2 Fachschaft Bio- und Chemieingenieurwesen

14:25 Uhr: Die Sitzung wird eröffnet.

1. ToDos

Beginn des TOPs: **14:27 Uhr**

Protokolle

- 379 V1 (seit 21.06.2016) – „in Arbeit“
- 387 V4 – „in Arbeit“
- 388 V2 – „in Arbeit“
- 389 V1 – „in Arbeit“

Alt:

- Erste-Hilfe-Kurs nachfragen → Julian Hankel → in Arbeit.
- Bei Fonic anrufen → Sebastian L. Hauer → ist passiert.
- Seminarwechsel, Mail beantworten → Sebastian L. Hauer → in Arbeit.

Neu:

- Mail über die Mailingliste Fsinfo-studis zur Qualitätsverbesserung des CZI → Sebastian L. Hauer
- Eine neue Geldkassette. → Hendrik Fuchs
- Vorschläge zu Geldkassetten. → Jakob Vogt und Dennis Ochocki
- Duplizieren der Kiosk-AG-Schlüssel. → Simon Dierl
- Der kleine Papierschneider ist kaputt gegangen. → Bürobeauftragte

2. Post

Beginn des TOPs: **14:30 Uhr**

- referat internationales – wäre nur für die O-Phase³ relevant gewesen
- 2x VDI⁴-Nachrichten – Ausgabe Nr. 40 wird ausgelegt.
- jobvector carrier day – Poster und Auslagen für die Messe
- youtex – Material und Karriereangebote – wurde bereits ausgehängt.
- Dank-Gutschein der VDI-Nachrichten
- IRB⁵ Druckkostenabrechnung
- Die Ingenieurin – ausgelegt.
- Buch von jobvector – ausgelegt.
- Aktueller Metrokatalog

3. Mails

Beginn des TOPs: **14:33 Uhr**

- Workshop für Studierende: "SMC Insights" – Karrierestart in der Strategieberatung:
 - Im Dezember veranstaltet die Siemens AG den Workshop "SMC Insights", bei dem die Teilnehmer einen Einblick hinter die Kulissen kriegen. Es richtet sich vorallem an Studenten ab dem 4. Semester und Promovierende. Bewerbung ist bis zum 23.10.2016 möglich.

3 Orientierungsphase

4 Verein Deutscher Ingenieure

5 Informatikrechner-Betriebsgruppe

- Dortmunder Kronen Hop-On Hop-Off Tour:
 - Dortmunder Kronen laden zu ihrer Hop-On Hop-Off Tour, welche am 20.10.2016 stattfindet, ein. Eine vorherige Anmeldung per Mail ist Pflicht.
- Schnapsstand zu vergeben:
 - Der AStA sucht für seine Veranstaltung "Bonfirenight Party" am 05.11.2016 3-4 Fachschaften, welche noch auf eigene Kosten Schnaps- oder Longdrinkstände machen.
- Studentinnen gesucht!
 - "MinTU – Mädchen in die TU Dortmund" sucht für 2017 Studentinnen ab dem 3. Semester, welche als Mentorinnen Schülerinnen betreuen sollen, und fragen, ob wir deren Stellenausschreibung aushängen können.
- "Gute Laune"-Stipendium und Schwächen-Stipendium:
 - Wir werden gebeten die beiden neuen Stipendien von mystipendium.de zu bewerben.
- Eröffnung der SchülerUni WS 16/17 am 26.10.2016:
 - Am 26.10. findet die Eröffnung der SchülerUni im Maschinenbaugebäude 1 statt und wir sind herzlich dazu eingeladen uns mit den Schülern ab 17:30 Uhr im Foyer auszutauschen.
- #FifF⁶Kon16 – in.visible systems – 25.-27.11. in Berlin
 - Vom 25. - 27.11.2016 findet in Berlin die #FifFKon16 mit dem Thema "IN.VISIBLE SYSTEMS - Versteckte Informationstechnik ist nicht diskutierbar" statt.
- It Challenge @Atos:
 - Die Bewerbung für die IT-Challenge zu dem Thema "Blockchain Technologies" ist noch bis zum 30.11. möglich. Das Gewinnerteam, bestehend aus 2-4 Studenten, kann unter anderem 10.000€ gewinnen.
- Sonstiges:
 - Karrieremesse MADE IN BERLIN am 1.12.2016
 - SinoJobs Career Days (09.11. Düsseldorf, 11.11. München)
 - Master-Messe Köln am 26.10.2016
 - Newsletter von Future Network
 - Freikarten für verschiedene Master-Messen
 - Stellenangebote

4. Berichte

Beginn des TOPs: 14:36 Uhr

- Alex:
 - Wenn ein Student Probleme hat, die nicht in unseren Kompetenzbereich fallen, dann leiten wir dies an die richtigen Stellen weiter. Bspw.: Polizei, psychologische Beratung, etc.
- François:
 - Kann dieses Semester regelmäßig an der FsR⁷-Sitzung teilnehmen.
- Rico:
 - Da derzeit viele Erstsemester mit Fragen in das FsR-Büro kommen, müssen viele Speed-O-Phasen⁸ gehalten werden.

⁶ Forum InformatikerInnen für Frieden und gesellschaftliche Verantwortung e.V.

⁷ Fachschaftsrat

⁸ Orientierungsphase

- Hauer:
 - Kippt den Kaffee weg, wenn ihr als letztes die OH14⁹ verlasst.
 - Da die Uni teilweise selbst nicht weiß, was sie alles für Systeme in den Türen installiert hat, werden wir uns wohl noch etwas mit neuen Schließsystemen gedulden müssen. Dies wurde aber in einer Dezernatssitzung angesprochen.
 - Es gibt die neuen Infos seitens der Polizei, dass der Schlüsselkasten mit einem Messer aus der Küche aufgebrochen wurde und sie nun KIF¹⁰-Stempel in ihre Stempel-Datenbank mit aufgenommen haben, da diese verschwunden sind.
- Tilman:
 - Der Zustand des CZI¹¹s ist eigentlich nicht mehr annehmbar, da hier auch viele Dinge herumliegen, bei denen man nicht wirklich weiß, welchen Zweck sie noch erfüllen, bzw. bei denen andere Menschen zu faul sind sie wegzuräumen.
 - Helft bitte mit dies in etwas geordnetere Bahnen zu lenken.

Neuer **ToDo**: Mail über die Mailingliste Fsinfo-studis zur Qualitätsverbesserung des CZI.

5. Berichte aus der O-Phase / BCI¹²-Party

Beginn des TOPs: **14:49 Uhr**

O-Phase:

- Der Hinweis auf die Mailinglisten war super, da sich dort tatsächlich bedeutend mehr Studenten nun eintragen.
- Die O-Phase ist vorbei.
- Die O-Phase bekam vielerorts sehr gutes Feedback, auch wenn in der Organisation nicht alles gut gelaufen ist. Wir haben sogar viele Erstsemester in der FsR¹³-Sitzung.
- Der Kiosk ist vor allem bei der Rallye sehr gut bei den Erstsemestern angekommen.
- Der AK¹⁴ Nachmittag ist sehr gut aufgenommen worden.
- Der Dunstkreis des FsR hat sich vergrößert.
- Die Hörsäle sind brechend voll.
- Dreihundert Erstsemester waren in der O-Phase.
- Im Raum 4.037 ist während der O-Phase eine Steckdose verschwunden.
- Es gab etwa 8 Lehramtsstudenten bei der O-Phase.

15:00 Uhr: Hendrik Fuchs kommt.

BCI-Party:

Es gibt einen Bericht. Dieser wird ausgehängt.

- Dieser Bericht wird auf der kommenden FsRK¹⁵ angesprochen.

Ergänzungen zum Bericht:

- Viele Leute wussten nicht was mit dem Müll zu tun war.
- Die Außenwirkung der Party war sehr gut. Nur die Wartezeiten wurden als störend empfunden.

9 Otto-Hahn-Straße 14

10 Konferenz der Informatikfachschaften

11 Chaos/Couch Zentrum Informatik

12 Fachschaft Bio- und Chemieingenieurwesen

13 Fachschaftsrat

14 Arbeitskreis

15 Fachschaftsrätekonferenz

15:22 Uhr: Rico geht.

Diskussion:

- Julian Hankel möchte die Event-AG wieder etwas beleben.
 - Der FsR¹⁶ kann dabei immer helfen und sollte immer die letzte Kontrollinstanz bleiben.

15:25 Uhr: Marius Möller geht.

6. Tresor & Schließsystem

Beginn des TOPs: 15:25 Uhr

Diskussion:

- Wäre ein doppelter Tresor mit änderbarem Pin-Schloss nicht eine gute Möglichkeit auch zur Aufbewahrung von Geldkassetten?
- Wären sonst nicht zwei Tresore gut? Einer für den Büro-Schlüssel und einer für die Geldkassetten?
- Es gibt noch keine genauen preislichen Vorstellungen.
- Eigentlich brauchen wir den Tresor nur für das Geld, wenn das Schlüsselsystem für das Büro sowieso geändert wird.

15:30 Uhr: Anna Miller und Tarek Stelzle gehen.

- Es gibt teilweise lange Lieferzeiten, also sollten wir uns sehr bald darum kümmern.
- Macht auch der Winter-O-Phase¹⁷ 15/16 und Dennis Ochocki Druck, damit dort das Geld zurückfließt, sodass wir bald handeln können.

15:36 Uhr: Hendrik Klöß kommt.

Hintergrund zu den Finanzen der O-Phase:

- Eigentlich sollte das Geld reichen, jedoch würde die O-Phase sich einen finanziellen Puffer wünschen, da die Sponsoren doch oft etwas verzögert überweisen.
- Das Grillen in der O-Phase wurde auf das Nötigste zurückgefahren und somit findet nur noch das Dozenten* statt.
- Auf dem Konto der O-Phase sind derzeit noch etwa 900,00 €.

15:31 Uhr: Timo Cramer geht.

7. Geldkassetten & Kaffeekasse

Beginn des TOPs: 15:36 Uhr

- Wir brauchen wieder eine abgeschlossene Kaffeekasse, da dort sonst offen Geld herumliegt.

Neuer ToDo: Hendrik Fuchs bringt eine Geldkassette mit.

¹⁶ Fachschaftsrat

¹⁷ Orientierungsphase

- Dennis suchte auch schon nach neuen Kassetten.

Neuer **ToDo**: Dennis soll Vorschläge zu Geldkassetten machen. Jakob sagt ihm dies.

- Die Kassetten müssen nicht unendlich sicher sein, da sie in einem Tresor lagern werden.

8. Kiosk

Beginn des TOPs: 15:40 Uhr

- Der Kiosk ist wieder in Betrieb.
- Wer derzeit den Kiosk bedienen möchte, muss sich den Schlüssel im Büro ausleihen. Es gibt ein Ausleihsystem für Kiosk-Ag-ler am Whiteboard.

Neuer **ToDo**: Simon soll sich darum kümmern, dass der Kiosk-AG-Schlüssel wieder dupliziert wird.

15:42 Uhr: Julian Hankel verlässt den Raum.

9. Newsletter

Beginn des TOPs: 15:42 Uhr

- Das neue Semester beginnt.
- Das n-Gestirn und der FsR¹⁸ senden gleich eine Semester-Informations-Mail an das Dekanat
- Ersti-Hefte sind angekommen.

10. Sonstiges

Beginn des TOPs: 15:43 Uhr

15:44 Uhr: Julian Hankel betritt den Raum wieder.

- Die Themen sollen bitte immer unter den richtigen TOPs diskutiert werden.
- Für diese Woche ist die Lösung des Schlüsselproblems die Schnupperuni Informatik.
- Reserviert euch zu nächster Woche den E.33 um eure Sprechzeiten abzuhalten, sollte Hauer oder ein anderer Schlüssel nicht in der Universität sein.

Neuer **ToDo**: Der kleine Papierschneider ist kaputt gegangen. – Bürobeauftragte

15:46 Uhr: Die Sitzung wird geschlossen.

18 Fachschaftsrat